



Infoblatt Nr. 98: Erklärung vor der Auslandsvertretung (Sponsor), Declaration made to the foreign mission (sponsor), Yabancı Temsilcilik huzurunda beyan (sponsor) 7/2019

1. Student / Student / Yüksek Öğrenim öğrencisi

Antragsnummer / Application number / Başvuru No.: _____

Name / Surname / Soyadı: _____

Vorname / First name / Adı: _____

2. Sponsor

Name / Surname / Soyadı: _____

Vorname / First name / Adı: _____

Geburtsdatum / Date of birth / Doğum tarihi: _____

Identitätsnachweis / Proof of identity / Kimlik belgesi: _____

Hiermit verpflichte ich mich als Sponsor, für den Lebensunterhalt des oben genannten Studenten während seines geplanten Aufenthaltes in Deutschland aufzukommen. Ich wurde darüber belehrt, dass dafür eine Summe von derzeit € 720 (bei Antragstellung ab 01.09.2019: 853 €) pro Monat bzw. € 8.640 (bei Antragstellung ab 01.09.2019: 10.236 €) für ein Jahr erforderlich ist. Gegenüber der Auslandsvertretung habe ich entsprechende Nachweise vorgelegt, aus denen sich ergibt, dass ich in der Lage bin, die genannten Beträge zur Verfügung zu stellen. Sobald der von mir unterstützte Student in Deutschland ein Sperrkonto bei einem deutschen Bankinstitut eröffnet hat, werde ich den für die Sicherung des Lebensunterhaltes erforderlichen Mittel in Höhe von € 8.640 (bei Antragstellung ab 01.09.2019: 10.236 €) pro Jahr auf dieses Konto überweisen.

I hereby undertake to act as sponsor for the living expenses of the aforementioned student during his/her planned stay in Germany. I have been informed that at the current time a sum of € 720 (€ 853 from 01.09.2019) per month, equivalent to € 8,640 (€ 10,236 from 01.09.2019) per year, is required. I have presented the requisite papers to the foreign mission proving that I am in the position to provide the aforementioned amounts. Once the student I am sponsoring has opened a limited-withdrawal bank account with a bank in Germany, I will transfer to this account € 8,640 (€ 10,236 from 01.09.2019), the sum required annually to cover living expenses.

Yukarıda adı geçen yüksek öğrenim öğrencisinin Almanya`da kalacağı süre boyunca geçim masrafları, sponsor olarak tarafımdan karşılanacağını taahhüt ediyorum. Şu durumda gerekli olan meblağ aylık 720 € (01.09.2019 tarihinden itibaren yapılan başvurularda yeni tutar 853 € olmaktadır), yıllık 8.640 € (01.09.2019 tarihinden itibaren yapılan başvurularda yeni tutar 10.236 € olmaktadır) olduğu tarafıma bildirilmiştir. Sözkonusu tutarları üstlenebilecek durumda olduğumu teyit eden belgeler tarafımdan yabancı temsilciliğe ibraz edilmiştir.

Destek olduğum yüksek öğrenim öğrencisi bir Alman bankasında bloke hesabı açmış olduğu an, geçim masrafların karşılayabilmesi için gerekli olan yıllık 8.640 € (01.09.2019 tarihinden itibaren yapılan başvurularda yeni tutar 10.236 € olmaktadır) hesaba yatıracağımı taahhüt ederim.

Ort, Datum / Place, date / Yer, Tarih

Unterschrift / Signature / İmza (Sponsor)